

## Championnat de France de course d'orientation pour les lycéens

Publié le 14/05/2018 à 04:55 | Mis à jour le 14/05/2018 à 10:02



EDUCATION - SAINT-MAIXENT-LÉCOLE



Dernier entraînement dans la forêt de l'Hermitain avant le championnat de France de course d'orientation.  
© Photo NR

---

### Cinq lycéens de première et terminale prennent la route des Eyzies-de-Taylac, demain, afin de participer au championnat de France de course d'orientation.

---

Grâce à leur sélection lors du championnat académique sur l'île d'Oléron, le 4 avril dernier, Madeleine Brodu, Antonin Bordas, Clément Tardy, Noé Joseph et l'arbitre Eve Raveleau ont gagné leurs places pour le championnat de France de course d'orientation des lycéens. « Sur les quatre équipes du lycée participant aux académiques, une s'est qualifiée et l'autre a obtenu la 3e place. Ils s'investissent énormément depuis trois ans surtout que nos conditions d'entraînement ne favorisent pas un haut niveau. C'est donc compliqué de faire de la CO sur notre territoire. Alors nous ne pouvons qu'être fiers de leur parcours », déclare Vanessa Frappier, professeur d'éducation physique et sportive au lycée du Haut Val de Sèvre. Mercredi dernier, ils se sont entraînés dans la forêt de l'Hermitain afin de faire le moins d'erreurs possible lors des deux épreuves qui les attendent en Dordogne. En effet, le premier jour, ils auront un relais à réaliser et le lendemain, un réseau de poste où ils devront se répartir des balises.

### Se faire plaisir

« Il y aura un gros niveau car certains jeunes ont des conditions plus favorables, les terrains de la Dordogne offrent de nombreuses possibilités pour faire ce sport. En tout cas, l'objectif pour nos Saint-Maixentais c'est de se faire plaisir avec une belle course. Qu'ils soient contents d'eux et qu'ils ne fassent pas d'erreurs. Mais surtout qu'ils profitent un maximum de ce championnat de France car ce n'est pas donné à tout le monde d'y participer. Nous allons essayer de représenter fièrement le lycée et l'académie de Poitiers », indique leur professeur qui les accompagne lors de ce déplacement avec également Juliette Millot, enseignante d'EPS.